



WEINGUT DOCKNER

„DIE DOCKNERS HABEN LEICHT LACHEN“

Wahrlich, haben die Dockners leicht lachen, denn Sepp und Josef Dockner brachten mit der Ernte 2009 abermals einen hervorragenden Jahrgang ein. Fruchtintensiv, körperreich und kräftig werden die Dockner-Weine die vinophile Fangemeinde wieder erfreuen. Rund um den Göttweiger Berg, im südlichen Kremstal zu Hause, wird das erfolgreiche Weingut als Familienbetrieb geführt. Vor allem die regionaltypischen Sorten Grüner Veltliner und Riesling gedeihen auf den ausgezeichneten Lagen wie Frauengrund oder Further Oberfeld prächtig. Die Hochwertigkeit des Jahrgangs zeigt sich beim Riesling schon jetzt in einer wunderbar reifen Marillenfrucht und verspricht zudem sehr gutes Lagerpotenzial. Der Grüne Veltliner brilliert mit seinen typisch würzig-pfeffrigen Noten. Derzeit schlummern die feinen Kreszenzen noch als Rohdiamanten im Keller. Doch schon ab Jänner nächsten Jahres sind die klassische Linie und ab Mai die Reserve-Weine erhältlich. Und damit die Wartezeit während der Wintermonate nicht allzu trist ausfällt, verwöhnt man sich am besten mit dem Top-Rotwein Sacra, gekeltert aus Cabernet Sauvignon, Merlot und Zweigelt. WEINGUT DOCKNER, Ortsstraße 30, 3508 Höbenbach, Tel.: 02736/7262 winzerhof@dockner.at, www.dockner.at,



WEINGUT ESTERHÁZY

EINE WELTWEITE ERFOLGSGESCHICHTE

Der verdiente Lohn für hervorragende Arbeit, so werden die jüngsten Erfolge des Weinguts Esterházy immer wieder kommentiert. 90 Punkte und mehr sind keine Seltenheit. Jüngst regnete es herausragende fünf Goldmedaillen auf einmal bei der bedeutenden Austrian Wine Challenge awc vienna 2009, darunter der „Hommage à Joseph Haydn“ sowie das Rotwein-Flaggschiff „Tesoro“. Genutzt wird der starke Aufwind durch eine verstärkte Präsenz im Fernen Osten. Bereits im Vorjahr wurden die Weine von Esterházy gemeinsam mit dem Esterházyischen Kulturprogramm in Japan präsentiert. Medien und Publikum waren von der Kombination aus Wein und Kulturangebot begeistert, das Presseecho enorm. In der Folge wurde die Trockenbeerenauslese Cuvée 2006 beim „Japan Wine Challenge Award“ zum besten Wein aus Österreich gekürt. 2009 folgten mehrere erfolgreiche Veranstaltungen in Japan – unter anderem eine Präsentation in der österreichischen Botschaft in Tokyo. Ebenfalls auf dem Reiseplan stand Korea. Und auch hier fungiert Esterházy als Botschafter der österreichischen Weinkultur.

SCHLOSS ESTERHÁZY, 7000 Eisenstadt, Tel.: 02682/633 48-13, Fax: Dw. 16 www.esterhazywein.at, wein@esterhazy.at



WEINGUT WELKOVITS

Mit viel Leidenschaft und Idealismus bewirtschaftet das Winzerpaar Eva und Alfred Welkovits ihr gut fünf Hektar großes Weingut im burgenländischen Zagersdorf. Nur wenige Kilometer vom Mittelburgenland entfernt, spielt Blaufränkisch die wichtigste Rolle in ihrem Sortiment. Als Krönung dieser Sorte wird dieser als Blaufränkisch Selektion, benannt nach dem Dorfheiligen „Johannes“, angeboten. Die Spitze der Qualitätspyramide bildet die Cuvée Taranis, deren Name auf den obersten Gott der Kelten zurückgeht. Blaufränkisch, Zweigelt, St. Laurent und Cabernet Sauvignon bilden darin ein stimmiges Ganzes und vereinen Eleganz, Komplexität und Finesse. Ein ausdrucksvoller Wein mit schön eingebundenen Holzröstaromen und großem Potenzial. Auch der charmante Zweigelt, der heuer bei der burgenländischen Weinprämierung mit einer Goldmedaille ausgezeichnet wurde, und der feiwürzige St. Laurent haben einen sehr hohen Stellenwert. Dank fürsorglicher Pflege im Weingarten und dem milden pannonischen Klima erreicht die Sorte hier problemlos perfekte Reife. Erfreulich ist neben der hohen Qualität aller Weine das ausgesprochen moderate Preisniveau. Ein Besuch am Weingut ist – nach telefonischer Anmeldung – wärmstens zu empfehlen. WEINGUT WELKOVITS, Wiesengasse 2, 7011 Zagersdorf Tel. & Fax: 02687/483 86, weine@welkovits.at, www.welkovits.at

WEINGUT FEILER-ARTINGER

Seit 2008 wird das erfolgreiche Weingut Feiler Artinger im burgenländischen Rust biodynamisch bewirtschaftet. Aus Naturverbundenheit und Überzeugung. Ebenso anschaulich ist die beständige und großartige Qualität, die nun schon in dritter Generation im Familienbetrieb erbracht wird. Bis weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt wurde die Familie gleichermaßen mit ihren hochwertigen Süß- und den komplexen Rotweinen. Die Bandbreite des Weinguts titulierte man aber als „Ruster Trilogie“, da die trockenen Weißweine das Angebot komplettieren. Hier sind es Burgundersorten, allen voran der autochthone Neuburger, dessen spezielle Charakteristik man besonders schätzt. Aus dem

vielseitigen Rotweinangebot ragen unter anderem der Lagen-Blaufränkisch Umriss und die Top-Cuvée des Hauses Solitaire heraus. Als spezielle und einzigartige Herausforderung im Süßweinbereich ist der Ruster Ausbruch hervorzuheben. Diese wunderbare Spezialität gibt es in guten Jahrgängen auch als Essenz, mit intensiver Fruchtausprägung, harmonischer Säure und nicht endend wollendem Süßschmelz. Weingut Feiler-Artinger, 7071 Rust, Hauptstraße 3 Tel.: 02685/237, Fax: 02685/237 22 office@feiler-arteringer.at, www.feiler-arteringer.at

